
- 1 -

平成２２年度第４回国立大学法人宮崎大学役員会議事要旨

日 時 平成２２年６月２４日（木）１５：００～１６：０５

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 菅沼学長、中山理事、原田理事、白石理事（欠席：池ノ上理事、日野理事）

オブザーバ 菊地副学長、村岡副学長、高山監事、木下監事

列席者 森山企画総務部長、中村財務部長、栗木施設環境部長、徳丸学務部長、

水井学術研究協力部長、羽生医学部事務部長

上村総務課長、原秘書広報課長、中原企画評価課長、米澤人事課長、

山口財務課長 外

議事要旨の確認

【資料１】により、平成２２年度第２回役員会の議事要旨の確認があり、原案どお

り承認された。

議 事

１．国立大学法人宮崎大学基本規則の一部改正（案）について

企画総務部長から、７月１日付けで産学・地域連携担当及び国際連携担当の副学長

を設置することに伴い 【資料２】のとおり一部改正を行う旨の説明があり、審議の、

結果、原案どおり承認された。

２．国立大学法人宮崎大学理事に関する規程の一部改正（案）について

企画総務部長から、７月１日付けの副学長新設により、研究・企画担当理事及び教

育・学生担当理事の業務の所掌範囲が変更することに伴い 【資料３】のとおり一部、

改正を行う旨の説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

３．国立大学法人宮崎大学職員の育児休業等に関する規程等の一部改正（案）について

、【 】 、 、企画総務部長から 資料４ により 育児・介護休業等に関する法律が改正され

平成２２年６月３０日から施行されること等に伴い、本学の関係規程等を同法改正等

に沿って一部改正を行う旨の説明があった。

また、規程改正の方針について５月２７日開催の役員会で付議された後、過半数代

表者に関係規程等改正案を示し意見聴取を行い、６月７日開催の経営協議会で付議さ

れ承認された旨の報告が併せてあり、審議の結果、原案どおり承認された。

４．中期目標期間評価に係る実績報告書等（案）について

菊地副学長から 【配付資料】により、平成２１事業年度に係る業務の実績及び中、

期目標期間に係る業務実績に関する報告書等について説明があり、審議の結果、原案

どおり国立大学法人評価委員会及び大学評価・学位授与機構に提出することが承認さ

れた。
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報告事項

１．国立大学法人宮崎大学の役職員の報酬・給与等について

、【 】 、 、企画総務部長から 資料５ により 役職員の報酬・給与等について説明があり

例年どおり公表する旨の報告があった。

２．口蹄疫に関する本学の対応について

企画総務部長から 【資料６】により、口蹄疫に関する木花キャンパスにおける動、

物の殺処分及び、学内の交通規制等の一部変更等について報告があった。

また、村岡副学長から、平成２２年度オープンキャンパスの開催については、７月

１０日頃までに最終判断をする旨の報告があった。

３．入院に係る鑑定費用請求事件の判決について

医学部事務部長から、平成２２年１月２８日開催の役員会で報告のあった医学部附

属病院においての訴訟について、その後の判決等の報告があった。

４．他大学における公的研究費の不正事例について

財務部長から 【資料７】により、他大学における公的研究費の不正事例について、

報告があり、本学においても教授会等へ注意喚起を行うなど、不正防止に引き続き取

り組んでいく旨の報告が併せてあった。

５．学生広報スタッフの活用について

企画総務部長から 【資料８】により、今後の広報を充実させ、より効果的かつ充、

実した大学広報を行うため、学生を広報スタッフ（ボランティア）として起用する旨

の報告があった。

６．第３回教育研究評議会について

学長から、本日開催された第３回教育研究評議会の主な議事の概要等について報告

があった。

７．その他

○産学・地域連携担当副学長及び国際連携担当副学長の選任について

学長から、７月１日付けで新設される副学長について、産学・地域連携担当に農

学部の福田亘博教授、国際連携担当に医学部の丸山眞杉教授を選任する旨の報告が

あった。

○工学研究科及び工学部改組について

白石理事から 【席上配付資料】により、６月２２日に行われた工学研究科及び、

工学部改組に係る文部科学省事前相談について報告があった。

事前相談を踏まえて、平成２４年度には工学部改組を行い、工学研究科について

は、農学研究科の改組時期（早ければ２５年度）に併せて改組を検討したい旨、ま

た工学研究科の入学定員増については、平成２４年度概算要求事項として要求した

い旨の提案があった。

種々議論がなされ、提案の方向で進めることについて了承された。
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○改正消防法の概要について

施設環境部長から 【席上配付資料】により、消防法が改正されたことに伴い、、

消防署から改訂版の提出を求められ、防火及び防災管理に係る「消防計画」を作成

した旨の報告があった。

また、消防署への提出については、清武キャンパス分については、既に提出済み

であること、木花キャンパス分については、附則部分の実施時期について平成２２

年７月１日に修正し、提出する旨の報告が併せてあった。

さらに、白石理事から、本学の防災規程と防火管理規程を一元化の方向で見直し

たい旨の発言があった。

次回の役員会について

学長から、次回の役員会(戦略会議)は、７月１日（木）１４時４０分から、また、

、 ） 。定例役員会は ７月２２日(木 １５時からの開催予定である旨併せて報告があった


